



Nama Sekolah : SD KANISIUS PULUTAN  
Alamat : Semenejo, Pulutan, Wonosari, GK  
Nama : DILA FITRIYANA  
Nomor Induk/NISN : 3536

Kelas : VI  
Semester : 2  
Tahun Pelajaran : 2016/2017

No	Mata Pelajaran	Deskripsi Kemajuan Belajar
1	Pendidikan Agama	Dila, baik dalam memahami dan menyadari akan kesetiaan Allah, bahwa Gereja adalah persekutuan umat beriman yang dijiwai oleh Roh Kudus, memahami dan menyadari dengan sangat baik dalam berdoa sebagai ungkapan iman, harapan dan kasih-Nya melalui Gereja.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Dila, baik dalam menjelaskan pengertian kerjasama negara-negara Asia Tenggara, memberikan contoh peran Indonesia dalam lingkungan negara-negara Asia Tenggara, baik pula dalam menjelaskan politik luar negeri Indonesia yang bebas aktif, dan dapat memberikan contoh peranannya dalam percaturan dunia.
3	Bahasa Indonesia	Dila, baik dalam menyimpulkan isi berita, menceritakan isi drama pendek yang disampaikan secara lisan, baik pula dalam berpidato, melaporkan isi buku yang dibaca, membaca puisi, mengidentifikasi berbagai unsur dari teks drama, serta menulis surat resmi dengan memperhatikan pilihan kata sesuai dengan orang yang dituju.
4	Bahasa Inggris	Dila, mengenal instruksi dan informasi sangat sederhana baik dengan tindakan maupun bahasa secara berterima dalam berbagai permainan, memahami meminta/memberi jasa/barang secara berterima yang melibatkan tindak tutur. Meminta bantuan, memberi bantuan, meminta barang dan memberi barang,, mengenal teks naratif bergambar sangat sederhana serta memahami teks fungsional pendek sangat sederhana secara berterima dalam konteks sekitar peserta didik.
5	Matematika	Dila, sangat baik dalam menyederhanakan dan mengurutkan pecahan, mengubah bentuk pecahan ke bentuk desimal, melakukan operasi hitung yang melibatkan berbagai bentuk pecahan, baik dalam mengenal koordinatposisi sebuah benda, dan dapat menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan data.
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Dila, memahami dengan baik hubungan antara gaya dan gerak, perubahan dan perpindahan energi listrik, memiliki kemampuan yang baik dalam mendeskripsikan sistem tata surya, rotasi bumi, revolusi bumi dan bulan, sudah menunjukkan sikap yang baik dalam melakukan penghematan energi dalam kehidupan sehari-hari.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Dila, baik dalam mendeskripsikan gejala alam yang terjadi di Indonesia dan negara tetangga, mengenal cara-cara menghadapi bencana alam, memiliki kemampuan yang baik dalam menjelaskan peranan Indonesia pada era global dan dampaknya, serta manfaat ekspor dan impor, sudah menunjukkan sikap yang baik dalam mengasahi sesama teman, suka damai, jujur, disiplin, tertib dan rasa persaudaraan dalam kehidupan sehari-hari.
8	Seni Budaya	Dila, sangat baik dalam mengapresiasi terhadap terhadap keunikan motif hias karya seni rupa Nusantara daerah lain, memiliki kemampuan yang baik dalam mengekspresikan diri melalui gambar ilustrasi suasana alam, sudah menunjukkan sikap menghargai keaneka ragaman budaya daerah.

9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Dila, memahami dengan baik dalam permainan dan olahraga bola besar, bola kecil, atletik, memiliki kemampuan yang baik dalam mempraktikkan permainan bola kecil dan besar, lari, lompat dan lempar, sudah menunjukkan sikap yang sportif dalam olahraga serta menerapkan pola hidup sehat.
10	TIK	0
11	a. Bahasa Jawa	Dila, memahami dengan baik wacana lisan persahabatan, menceritakan salah satu tokoh wayang perang baratayuda, memiliki kemampuan yang baik dalam membaca wacana tulis teknologi, geguritan, membaca kalimat beraksara Jawa yang menggunakan sandhangan wyanjana, sudah menunjukkan sikap yang baik dalam berbahasa Jawa dengan santun sesuai unggah-ungguh.
	b.	0
	c.	0

Akhlaq dan Kepribadian	
1. Akhlaq	: Baik
2. Kepribadian	: Baik

Kehadiran	
1. Sakit	12 hari
2. Izin	- hari
3. Tanpa Keterangan	- hari

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas,  
  
**ISNUWINDARTA, S.Pd.SD**  
G.H. 200859

**Keputusan**  
Berdasarkan hasil belajar yang dicapai pada Semester 1 dan 2, maka peserta didik ditetapkan:  
Lulus / Tidak Lulus  
1 Juni 2017  
  
Wali  
**WIKS TRININGSIH, S.Pd.SD**